
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 RI 月間テーマ『ロータリー財団月間』 

第 3205 例会   2020 年 11 月 10 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

◆第 1 部 ガバナー公式訪問前 
3RC 合同クラブ協議会 

会員誕生日： 前田 穀 君（23 日）三田 望 君（26 日） 

夫人誕生日： 佐藤 美幸 さん   （7 日 誠吾） 

立花 真紀子 さん（24 日 徳久） 

阿部 秀子 さん  （30 日 一郎） 
 

結婚記念日： 橋川 秀治 君/史子 さん  （2 日） 

       吉田 和洋 君/優子 さん  （4 日）  

佐藤 誠悟 君/美幸 さん  （7 日） 

小山田 泰彦 君/智美 さん（22 日） 

 

在籍表彰：  立花 徳久君（10 年） 

 

11/17(火）夜例会 リモート/ゲストスピーチ 
         せきばクリニック 関場 慶博 氏（弘前 RC）  
11/24(火）会員卓話          担当：太田 敬 君  
12/1（火）慶祝・クラブ総会 次年度役員選出 
             会長エレクト 橋川 秀治 君  
12/8（火）クラブフォーラム  

疫病予防と治療月間  担当：小原 紀彰 君 
 
 
 
 
 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆第 2 部 第 2520 地区  
伊藤智仁ガバナー公式訪問 3RC 合同例会       

◆例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 

□会長の時間           阿部会長 

□慶祝者スピーチ 

□ クラブフォーラム「ロータリー財団月間に因み」 

   担当：ロータリー財団委員委員長 稲田典之君       

□幹事報告および委員会報告    幹事 

□出席報告            出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘            阿部会長 

 

 
 
 
 

◆3204 回 例会の概要  

◆慶 祝 

・「第 2 分区インターシティミーティング開催について」  
〔国際ロータリー第 2520 地区 第二分区  

ガバナー補佐 佐藤博文〕 
 

・クラブにおける「ビジョン（戦略計画）」並びに 
「戦略的優先項目」に関するアンケートのお願い  

・12/6（日）鈴木俊一ガバナーエレクト激励会のご案内  
〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 

・11 月ロータリーレート 1 ドル＝104 円 
〔国際ロータリー日本事務局 経理室〕 

 
・ＲＬＩ研修パートⅠ 参加者募集のご案内  

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 

・2019-20 年度ロータリー財団寄付認証バナー・ 
感謝状送付のご案内  

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 

・「盛岡いのちの電話広報第 125 号」の送付について  
〔社会福祉法人盛岡いのちの電話 理事長 右京昌久〕 

・
・「2020-21 年度 青少年交換（短期オクラホマ派遣・受入）
プログラム」新型コロナウイルス感染状況に伴う中止のお知
らせ 

〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 伊藤智仁〕 
 
 

 
 
 
 

 

 
 
 
 

 



 
    

本日花巻 3ＲＣ合同例会を
花巻ＲＣ担当で設営させて頂
きます。例会から懇親会まで
長丁場となりますが、宜しく
お願い致します。  

国際ロータリー第 2520 地
区、8 分区 77 ロータリークラブの中で 43 日目の最終ガ
バナー訪問となります。お忙しいところ先程紹介があり
ました伊藤智仁ガバナー、令夫人千秋様、佐藤博文ガバ
ナー補佐、菊池忠彦代表幹事に参加頂いております。  

例会前の協議会で 3ＲＣ会長より今年度の事業計画を
発表し、伊藤ガバナーより講評を頂きました事を報告致
します。  

伊藤ガバナー年度も 4か月を過ぎようとしております
が、今年はコロナ禍の中、行事の中止や延期が続き、知
恵を絞りながらそしてＩＴを駆使しての運営に苦労さ
れている事だと思います。 

ただ、伊藤ガバナー輩出の花巻南ＲＣをはじめ花巻 3
ＲＣは、万全の支援体制を引いておりますので、安心し
てガバナーとして第 2520 地区を牽引して行って欲しい
と思っております。  

今後も行事を中止にするか、リモートで開催するか、
人数制限で開催するか、通常開催するか等頭を悩める事
が多くあると思いますが、体には十分留意して最後まで
全力で邁進して欲しいと思います。 

伊藤ガバナー講話の時間を少しでも多く取るために、
本日はこれにて終了させて頂きます。沢山のロータリア
ンに集まり頂きありがとうございました。最後まで宜し
くお願い致します。 
            

ロータリーとは、地域の
人々の生活を改善したい
という情熱をもって社会
に役立つ活動に力を注ぐ
献身的な人々の世界的ネ
ットワークです。そこで

は社会を構成する様々な職業がロータリークラブという会
合を通じてより高潔なものへと成長し、併せてロータリア
ン自身の生き甲斐と社会の発展の同時達成を願う団体です。 
  

今抱えている問題は、「会員拡大」と組織の認知度を高め
る「公共イメージ広報」です。理由は、多くの会員で的を射
たイメージ広報をすれば、よりよい社会づくりにより早く
近づくからです。しからば、如何にして会員を募るか！と
なりますが、高い数値目標や友人を誘うなどの手法は上手
くいきませんでした。そこで、ホルガー・クナーク RI 会長
はロータリーの魅力の再認識を求めています。 

 
これまで守ってきたロータリーの仕組みを振り返りまし

ょう。一業種一人にすれば多くの職業人が集まります、各
自が自身の専門分野について語るだけなのに、異業種にと
っては目から鱗の宝庫で
す。これを相互に繰り返せ
ばどの職業も磨かれます。
折角の話題や自身の職業の
紹介機会を逃したら損です
から出席率が問われます。
【中略】 
 
RI 会長は、このような展開を図るためには、数年の歳月を
視野に入れながら理に適った戦略立案が必要であるとして

います。私もガバナーとして、この課題解決にあたり肉付
けをしてまいります。 
 

最後に、念を押す為「ロータリーの目的」（The Object of 
Rotary）を思い出してください。普段何気に口にしている
「奉仕」について、各項目に埋め込まれていることに気付
くはずです。 

 
ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理
念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、次の各項
を奨励することにある。 
 
1.知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。 

【クラブ奉仕】 

2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるも

のと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職

業を高潔なものにすること。                   【職業奉仕】 

3.タリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活に

おいて、日々、奉仕の理念を実践すること。【身近な社会奉仕】 

4.の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国

際理解、親善、平和を推進すること。     【広域の社会奉仕】 
             

                                                             
〔阿部 一郎〕 
伊藤智仁ガバナー、最後のガバナー訪問御苦労様です。
体に気を付けて残りの激務乗り切って下さい。 
花巻の地元より、応援してます。 
 
〔高橋 豊〕 
伊藤智仁ガバナー、公式訪問おめでとうございます。 
雨ニモ、コロナニモ負けず、健康管理に留意され、益々
のご活躍を心よりお祈り申し上げます。 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 
 

31 人中  18 人 出席  出席率 66.6 ％ 

   前回修正  70.3％ 
 

メーキャップ 10/22（木）ぬくまる食堂フードパントリー 
阿部一郎君・橋川秀治君・佐々木史昭君・吉田和洋君・ 
市村律君・滝田吉郎君・三田望君・藤原喜子君・鹿討康弘君・
立花徳久君・藤田勝敏君 

 
 

 

 

 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 
 
 

◆第 3 部   
伊藤智仁ガバナーを囲んでの 3ＲＣ合同懇親会  

■会長の時間（15/48）  阿部一郎 君  

 

 

■ガバナー講話 RI 第 2520 地区 
             伊藤 智仁 ガバナー 

 

 

◆出席報告            出席委員会 


